

Profesores marcharon desde Santiago a Valparaíso exigiendo sus derechos

La convocatoria concluyó en el frontis del Congreso

El domingo 6 de octubre un grupo de 55 dirigentas y dirigentes del Colegio de Profesores iniciaron una marcha que denominaron "Caminata Docente por la Justicia", en una ruta que iniciaron desde Santiago a Valparaíso para exigir ser recibidos en el Congreso Nacional.

Bajo una polera con la leyenda: "El Estado me debe", los maestros fueron sumando adeptos provenientes de La Serena, Rancagua, Valparaíso, varias comunas de Santiago y otras localidades, con lo que la marcha se fue llenando de profesionales de la educación que solicitaban ser recibidos por la deuda histórica y otras temáticas que los afectan.

El presidente nacional del Colegio de Profesoras y Profesores, Mario Aguilar, informó que tras reunirse con la directiva de diputados y senadores, los recibieron bien y acogieron sus demandas. "Fue una buena reunión, pudimos plantear todos los temas que motivaron nuestra caminata y era uno de los objetivos que nos recibieran, con esta llegada de miles de docentes que se sumaron a la caminata de los 55", detalló.

Para los docentes fue importante ser escuchados, especialmente en temas



como el financiamiento de la educación pública, que se tramite el proyecto de ley de convivencia escolar y que se tramite el pago de la deuda histórica, entre otras materias.

Otro punto que enfatizaron fue el caso de los profesores de La Serena, a quienes se les deben miles de millones de pesos en cotizaciones previsionales.

El compromiso de las autoridades es poder responder el 14 de octubre a las demandas de los docentes.